





鳴門市鳴門西小学校 校長室だより No.9 令和6年5月27日(月)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ! ~鳴西PRIDEを育みながら~

創立150周年を記念して!

5月21日(火)に午前9時から全校 児童と教職員が運動場に集合し、20 24、150の数字を描いた線上に並 んで、上空からドローンで撮影をして



いただきました。撮影者の方は、鳴門市のいろいろな場所をドローンを使って撮影されている方で、ケーブルテレビでもその映像は、よく見かけます。全体を写したり、学級ごとに写したりしました。児童のみなさんは、空を見上げて、笑顔で手をふり、とても楽しそうでした。心に残る1日になったことと思います。映像の仕上がりが今から楽しみです。





2 地震により火災が発生したという想定での 避難訓練を実施!

5月22日(水)の午前中に避難訓練を実施しました。今年度初めての訓練でした。押さない、走らない、しゃべらない、戻らないを合言葉に火から遠い経路で運動場へ避難しました。

防災主任より、話をしていただき、加えて私の 方からも話をさせていただきました。

要点は、「今日は、命を守るための訓練」でしたということを再確認してほしいということと、 ふだんの学校生活の中で、訓練できることもあるということを伝えました。例えば、廊下を整然と並んで歩いて、特別教室に移動することとか、うことです。これが、できていることは、自分も周りの人の命も守ることにつながると思い、児童のみなさんに普段からできるようにお願いをしました。6月7日(金)の参観日は、どの学年も防災をテーマとした学習を予定しています。是非、いっしょに学びを深めていただけたらと思います。







3 PTA各委員会を開催!

5月22日(水)の午後7時より、本校にてPTAの各委員会が5つの部屋に分かれて開催されました。夜分お疲れのところ、ご参集いただき、本年度の活動の方向性について、協議がなされました。こども達のことを考えて、いろいろな考え方を持ち寄って話し合っていただきました。また、6月7日(金)の本部役員会で、各委員会から出していただいた意見の報告をもとに協議する予定です。みなさん、ありがとうございました。











4 鳴門教育大学の屋上に行ったよ!。

先日、3年生のみなさんが、徒歩で鳴門教育 大学の屋上まで行ってきました。屋上からの景 色は、とても眺めがよく、東西南北の方向には、 どんなものが見えるか、しっかりと見て学んで きました。学習活動のサポートということで、 チョボラの方々にもご参加していただきました。 どうもありがとうございました。





(文責:校長 内田 洋一)

